

Reunión del Plenario Municipal



Extracto de los acuerdos adoptados por la Corporación Municipal del día 1 de junio; y que se nos remite para su publicación

Aprobación del acta de la sesión anterior.

El enterado de la invitación de la Dirección del Hotel Allegretto, con motivo de la inauguración y bendición de dicho establecimiento.

Concesión de permisos de obras a D. José Alsina Maurell y Doña María Arazanz Blanco en el paraje de San Pol; y a Doña Ana Roca Balmaña, en calle Hospital 24.

Conceder a D. Martín Navarra Gabarró, Jardínero Municipal una gratificación mensual a partir del 1.º de Julio próximo.

Señalar las bases que habrán de regir en los Conciertos fiscales particulares solicitados por D. José Basart Ros, para el Bar del Hotel Marina y D. Pedro Mallol Guitart para el Bar del Hotel Les Noies.

Resolver el expediente de jubilación de D. Rosendo Cacás Fors, Conserje de los Cementerios, señalando el haber pasivo que percibirá a partir del día 1.º de Junio de 1956.

Agradecer, en nombre de la ciudad, a la Dirección de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, por haberla dotado de una Biblioteca y Sala de Conferencias públicas, cuya inauguración tuvo lugar el día 28 de Mayo ppdo.

El enterado a las gestiones realizadas con respecto al repintado de vehículos que prestan servicios municipales, así como del arreglo de los que precisan una reparación.

Adoptar las medidas pertinentes sobre el servicio electrificado del Matadero Municipal, una vez haya aparecido la disposición en el Boletín Oficial del Estado, y cuya Orden Ministerial ha publicado la prensa.

Adquirir seis Bancos para Parques y Paseos.

Dar las oportunas órdenes para enmendar las deficiencias denunciadas sobre la quema de borras de esparto en el vertedero de Cala Jonca.

Adoptar lo necesario para evitar las averías eléctricas que se producen por pasar los cables de conducción de fluido eléctrico en la calle Callao entre las ramas de los árboles.

Idem. para evitar ciertos escándalos provocados por dos vecinos.

Gestionar lo pertinente para aparcar en terreno próximo a la Plaza de Toros, los coches que puedan llegar en días de espectáculo.

Reunión de la Comisión Permanente

Aprobación del acta de la sesión anterior.

Aprobación cuentas semanales por 46240'95 ptas.

Autorizar la instalación de un feriante y denegar la que se pretende para montar un teatro de 16 x 25 m. y por dos meses ya que no se dispone de terreno para tan largo plazo ni para la cabida de dicho teatro, reservando no obstante el derecho al solicitante de que pueda actuar en esta localidad si encuentra un particular que le ceda en arriendo o en cualquier otra forma, la parcela que precisa para dicha instalación.

Autorizar a D. Pedra Mallol Guitart, propietario del Hotel Les Noies para instalar un toldo verde, forma tunel, para la entrada en dicho Hotel, a condición de que quede libre el paso por la acera de los peatones.

Queda sobre la mesa la petición de D. Narciso Viñolas Roig, para venta de hielo fabricado en Palamós.

Pasar a la Comisión informativa de Gobernación la respuesta del Iltre. Sr. Jefe de la Sección provincial de Administración Local, a la consulta formulada sobre situación de un funcionario municipal, para que redacte la correspondiente propuesta.

Pasar a la Comisión informativa de Fomento la sugerencia del Sr. Arquitecto asesor municipal sobre aclaración de ciertos puntos de las Ordenanzas municipales en orden a la construcción.

DIETARIO

Inauguración del Hotel Allegretto.— En la tarde del miércoles día 6, inauguróse brillantemente en nuestra ciudad el Hotel Allegretto, que viene a aliviar la penuria de alojamiento que todos los años se deja sentir, cuando el sol empieza a tostar las carnes y la afluencia de extranjeros se hace más notoria.

Al filo de las 19'30 fué bendecido con toda solemnidad por el Primer Canónigo de Perpignan y Canónigo honorario de Nimes Dn. Etienne Badie Canceil. Asistieron también al acto, el Rdo. Cura Párroco Arcipreste, Dn. José M. Cervera, y el Rdo. José Muntada, así como el Delegado Provincial del Turismo, Dn. José M. Noguera Massa, y las Autoridades civiles y militares de nuestra ciudad y buen número de invitados, que una vez finalizada la bendición y recorrer detenidamente todas sus dependencias, fueron amablemente obsequiados por Dña. Dolores de Poujerniscle y su distinguida hija Srta. Margarita, con un muy bien servido «lunch», en las pérgolas con que se embellece el hotel.

Hemos de felicitar a sus promotores, por su atrevido paso de embellecer la entrada más concurrida de nuestra ciudad. De milagroso casi podría ser calificado, el haber ido transformando unas ruinas en un esbelto hotel. Vaya además nuestra más sincera felicitación.

Entronización del Sagrado Corazón de Jesús en las Escuelas Nacionales.— El viernes último, día 8, Centenario de la Institución de la fiesta del Sagrado Corazón, por el Papa Pío IX, las Escuelas Nacionales vivieron una jornada de emotivo fervor religioso.

A las 9 h. tuvo lugar una misa de Comunión para los escolares, celebrándola el Rdo. José Dorca, Inspector Jefe de 1.º Enseñanza de nuestra provincia. La plática corrió a cargo del Rdo. Párroco Arcipreste.

A las 10'30, tuvo lugar el acto de bendición de las dos bellas imágenes del Sgdo. Corazón, ofrecidas por el Mgco. Ayuntamiento. Segui-

damente se organizó una solemne procesión, portando los niños y niñas las imágenes, primorosamente adornadas de flores, y cerrando la comitiva las Autoridades Civiles, Religiosas y Militares presididas por el Ilmo. Sr. Inspector Jefe Provincial de 1.ª Enseñanza y por la Ilma. Inspectora de 1.ª Enseñanza de esta Zona, Dña. Claudina Quintela.

Llegada la procesión al Grupo Escolar, que se hallaba profusamente adornado, se procedió en primer lugar a la entronización de la Imagen en el Grupo de Niños; el alumno José Torres recitó una hermosa poesía; El Director del citado Grupo, D. Jaime Lloveras, leyó el acto de consagración; acto seguido un niño verificó lo ofrenda de un ramillete de flores; finalizando el acto con varias canciones al Rey de reyes.

Trasladadas las autoridades a la Escuela Graduada de Niñas, se verificó igual ceremonia, siendo la Directora Dña. Teresa Viñolas, quién rezó el acto de consagración. Recitaron sentidas poesías la alumna Francisca Loubat y la párvula Lolita Morató.

Seguidamente, reunidos todos, tuvo lugar el acto final, dirigiendo la palabra a los asistentes, el Sr. Director del Grupo Escolar de Niños; habló a continuación el Sr. Inspector con un elocuente discurso. Finalmente se cantó el Credo.

Todo el alumnado fué obsequiado con un bello recordatorio y golosinas.

Merece destacarse la ejemplar disciplina, conducta y corrección de todos los escolares, así como la perfecta organización de la fiesta, de la cual, todos los asistentes, guardarán agradable recuerdo.

Bendición e inauguración del «Snack Bar».— El martes de la pasada semana, tuvo lugar a las 8'30 de la noche la bendición, por el Rdo. José Montada pbro., de éste modernísimo bar instalado en el Jardín Municipal. Seguidamente fué inaugurado oficialmente por las Autoridades asistentes, así como personal de prensa y radio, a todos los cuales les fué ofrecido un selecto